



Morena acuartela en hotel a diputados por reforma a Fuerzas Armadas

13 septiembre 2022

Escrito por: Maxi Pelaez



Para garantizar el voto a favor de ampliar presencia de Fuerzas Armadas en las calles, Morena acuarteló a sus diputados en un hotel cercano a San Lázaro.

Ciudad de México. **Morena** no quiere ausencias para la sesión de este miércoles en la que se discutirá y votará la **reforma** que ampliará hasta el 2029 la presencia del Ejército y la Marina en tareas de seguridad pública en el país.

Por tal motivo acuarteló a sus diputados en un **hotel** cercano a la Cámara de Diputados. Quieren garantizar el voto.

En camiones particulares los diputados morenistas fueron trasladados al **hotel**.

Quieren evitar contratiempos y que todos estén listos desde muy temprano en el Palacio Legislativo de San Lázaro para la discusión y votación de la reforma al Artículo Quinto Transitorio de la Constitución en materia de Guardia Nacional.

La propuesta del PRI permitirá ampliar de 5 a 10 años la disposición para que el Presidente de la República disponga de las **Fuerzas Armadas** para tareas de seguridad pública hasta que la Guardia Nacional consolide su estructura.



Y es que para la votación de esta **reforma** constitucional se requieren de las dos terceras partes de los diputados presentes y **Morena** quiere garantizar el voto de todos sus diputados por lo que no quiere ausentes en la sesión de este miércoles.

Se sabe que de los 203 diputados de la fracción parlamentaria de **Morena** 140 son los hospedados, hasta ahora, en un hotel cercano a San Lázaro, el resto llegara por sus propios medios, pues, viven en la Ciudad de México y estado de México.

Alianza del PRI depende del voto priista en senado: Santiago Creel

El diputado del PAN, Santiago Creel, preciso que la alianza con el PRI se mantiene en un compás de espera y si continua o no dependerá de cómo los senadores priistas voten la **reforma** a la Constitución que amplia de 5 a 10 años la permanencia de la **Fuerzas Armadas** en tareas de seguridad pública en el país.

Señaló que lo que buscan es tomar una decisión responsable con los 20 millones de electores que votaron por la alianza Va Por México en las elecciones del año pasado.

“Lo ideal sería que no se votara a favor desde la Cámara de Diputados, y en todo caso, si se vota aquí, pues que los senadores, el bloque opositor de allá, pudiera hacer la labor de contención, para que no pase la reforma constitucional en el Senado”, enfatizó el panista.

Dinero incautado será para equipar a fuerzas policiacas: Morena

Morena alista **reforma** para que el dinero incautado a delincuencia organizada se destine para preparar y equipar a policías estatales y municipales en el país.

Ignacio Mier, coordinador de **Morena** en la Cámara de Diputados, detallo que la iniciativa está dirigida a modificar la Ley de Valores, a fin de que la Secretaria de Hacienda pueda disponer de los recursos financieros congelados a grupos delincuenciales y que no han sido reclamados.

Dijo que se cuidara que dichos recursos no entren en la categoría de extinción de dominio.

El líder de **Morena** en San Lázaro, reconoció que en la estrategia para garantizar la seguridad a los ciudadanos no solo es responsabilidad del gobierno federal sino también deben colaborar las fuerzas policiacas de estados y municipios.

“Serían básicamente recursos financieros que están en el sistema, que están en los bancos, y que están abandonados, lo que se conoce como bienes mostrencos serían bienes financieros mostrencos, abandonados y que nadie ha reclamado”, declaró Mier.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/morena-hotel-diputados-reforma-fuerzas-armadas-cc>